



Pemerintah Daerah

Daerah Istimewa Yogyakarta

Sambutan

***Focus Group Discussion* dalam Rangka Pelatihan dan Pendampingan Penyebarluasan
Hasil Kegiatan Dana Keistimewaan**

Fave Hotel, Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Sugeng enjing, salam sehat dan sejahtera bagi kita semua,

Syalom, Om Swastyastu, Namo Budhaya, Salam Kebajikan.

Yth. Perwakilan OPD di Daerah Istimewa Yogyakarta,

Yth. Panitia *Focus Group Discussion*,

Yth. Segenap tamu undangan dan hadirin yang tidak bisa kami sebutkan satu-per-satu

Pertama-tama, marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas rahmat dan karunia-Nya, kita dapat berkumpul di sini pada hari ini dalam acara *Focus Group Discussion* (FGD) ini dengan tujuan yang mulia. Saya merasa sangat terhormat dan bersyukur dapat menyambut Bapak/Ibu serta seluruh peserta dalam pelatihan dan pendampingan penyebarluasan hasil kegiatan Dana Keistimewaan DIY.

Hadirin sekalian,

Pada tanggal 31 Agustus 2012 Pemerintah Republik Indonesia mengesahkan Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2012 tentang Keistimewaan Daerah Istimewa Yogyakarta (UUK DIY), dan kemudian mengundangkannya pada tanggal 3 September 2012. Hadirnya UUK DIY sangat penting arti dan maknanya bagi Daerah Istimewa Yogyakarta dan NKRI. Peringatan akan lahirnya UUK DIY menjadi momen penting karena di tahun 2024, UUK DIY menginjak usia yang ke-12 tahun.

Peringatan 12 Undang-Undang Keistimewaan DIY ini bisa menjadi momentum kita semua untuk introspeksi diri menyangkut apa saja yang sudah kita jalani bersama untuk kesejahteraan masyarakat dalam mencapai 5 tujuan Keistimewaan. 12 Tahun Undang-Undang Keistimewaan DIY telah cukup memberikan pondasi yang kuat untuk menuju tercapainya tujuan keistimewaan ke level yang lebih tinggi, yaitu mewujudkan kemuliaan dan kejayaan Keistimewaan DIY, sebagaimana dicita-citakan oleh para leluhur bumi Mataram.

Dengan tema “*Andakara Kerta Raharja*”, yang mempunyai makna UUK DIY sebagai matahari yang senantiasa ikhlas tanpa pamrih memberikan sinarnya untuk dimanfaatkan seluruh masyarakat DIY. Kemakmuran dan sejahtera merupakan tujuan utama dari Undang-Undang Keistimewaan DIY. Hal ini merupakan cerminan dari cita-cita masyarakat akan kehidupan yang aman, damai, dan seimbang. Ini menegaskan pentingnya keharmonisan dan keberkahan dalam mencapai kesejahteraan bersama, yang pada akhirnya bermuara pada tujuan keistimewaan yaitu kesejahteraan masyarakat.

Hadirin sekalian yang saya hormati,

Acara ini merupakan langkah penting dalam upaya kita untuk memaksimalkan manfaat dari Dana Keistimewaan DIY. Seperti yang kita ketahui, Dana Keistimewaan DIY adalah salah satu instrumen strategis yang diharapkan dapat mendukung pembangunan dan pemberdayaan masyarakat di Daerah Istimewa Yogyakarta. Melalui dana ini, berbagai kegiatan dan program telah dilaksanakan, dan kini saatnya kita fokus pada penyebarluasan hasil serta evaluasi efektivitas pelaksanaannya.

Dalam diskusi ini, kita akan membahas berbagai aspek terkait pelaksanaan program, tantangan yang dihadapi, serta bagaimana kita bisa meningkatkan efektivitas dan dampak dari kegiatan yang telah dilaksanakan. Tujuan dari FGD ini adalah untuk menggali berbagai pandangan, ide, dan solusi dari berbagai pihak terkait, sehingga kita dapat merumuskan strategi yang lebih baik dan lebih terarah untuk ke depannya.

Saya mengajak kita semua untuk aktif berdiskusi, berbagi pengalaman, serta memberikan masukan yang konstruktif selama sesi ini. Setiap pendapat dan saran Anda sangat berharga dan akan berkontribusi besar dalam upaya kita bersama untuk menciptakan hasil yang optimal dan bermanfaat bagi masyarakat.

Hadirin sekalian,

Akhir kata, saya berharap FGD ini dapat berjalan dengan lancar dan menghasilkan rekomendasi yang bermanfaat. Semoga pelatihan dan pendampingan ini membawa manfaat yang besar bagi semua pihak dan meningkatkan kualitas serta dampak dari penggunaan Dana Keistimewaan DIY.

Terima kasih, *Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.*

Paniradya Pati,

Aris Eko Nugroho, S.P., M.Si
Fave Hotel, Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta